

There are no translations available.

Hoy es el último día para participar en la encuesta internacional sobre el "Cuidado del Medio Ambiente usando las Tecnologías de Información y Comunicación, en organizaciones de la sociedad civil". El sondeo es liderado por la Asociación para el Progreso de las Comunicaciones.

Desarrollar puntos de referencia e identificar las mejores prácticas que puedan ser usadas y compartidas por organizaciones de la sociedad civil y la comunidad en general son los objetivos de una encuesta internacional sobre el impacto de las TIC en el medio ambiente.

Las TIC tienen un impacto negativo sobre el medio ambiente de muchas maneras. Por ejemplo, malas prácticas en la producción y uso de equipos informáticos (servidores, computadores portátiles y de escritorio, teléfonos móviles y otros dispositivos móviles); uso de software e Internet y la energía consumida en la iluminación y refrigeración de centros de cómputo.

Las organizaciones que consumen este tipo de productos y servicios tecnológicos se enfrentan, además, con problemáticas como la eliminación de los residuos electrónicos (e-waste o basura electrónica) y los altos consumos de energía que les trae usarlos.

Por ello, esta encuesta que cierra hoy, busca obtener las perspectivas de organizaciones que usen las TIC para el desarrollo social (ICT4D); agencias donantes o que promueven el uso de ICT4D; organizaciones internacionales sin ánimo de lucro y proveedores de servicios de internet (ISP).

De esta encuesta se espera obtener Guías Prácticas que permitan a otros mejorar su relación con el medio ambiente desde el uso de las TIC.

Para participar en la encuesta: <https://www.surveymonkey.com/s/99NPDWS>